
La Source 

  
Cliquez ici pour ouvrir le Chapitre Trois 

  
       Une  Seule Mère (‘‘d’une seule grossesse’’).  
       2 forces dominantes, toutes les deux sont religieuses. 
       Aucune d’elle ne peut jamais se transformer en l’autre. 
  
Dans cette étude, nous allons concentrer notre attention sur le sujet de la 
SOURCE. Pour commencer cette étude, nous  devons commencer par 

examiner la définition de JUMEAUX. 
  
LES JUMEAUX: La principale définition de jumeaux est: ‘‘deux enfants nés 

au même moment, et ayant la même mère.’’  Ce n’est pas nécessaire qu’ils 
aient le même père pour être des jumeaux, mais ils doivent avoir la même 
mère. Il y a des cas documentés dans les archives où des jumeaux étaient nés 
de deux pères différents. Un cas de cela était une femme de Beaumont, 
Texas, au courant des années 60, qui avait donné naissance à un enfant noir 
et à un enfant blanc. Dans le livre des Ages de l’Eglise, nous voyons frère 
Branham faire remarquer ce qui suit. « Récemment, le monde entier a 
entendu parler d’une mère norvégienne qui avait intenté un procès à son 
mari pour obtenir une pension pour elle-même et pour ses deux jumeaux 
dont l’un était blanc et l’autre noir. Elle a admis avoir eu un amant noir. 
Les deux enfants avaient été conçus à environ trois semaines 
d’intervalle. A Beaumont, au Texas, en 1963, les dossiers nous 
fournissent encore un exemple de naissances multiples, dont les 
fécondations avaient eu lieu à plusieurs jours d’intervalle--si bien que la 
mère avait failli mourir avec l’un des bébés lors de l’accouchement. » 

  
Or, tout étudiant de la Bible sait que, dans les Ecritures, une femme 
représente toujours l’église. L’église fait référence à une Epouse ou à une 
prostituée, ou une débauchée. L’idolâtrie est toujours comparée, et  fait 
allusion à un peuple qui commet l’adultère. Et c’est pourquoi, les jumeaux  
dont nous parlons dans cette étude concerneront des jumeaux qui sont 
accouchés par la même mère ou la même église. Les jumeaux parlent de 
deux, et de deux uniquement. Les jumeaux ne parlent pas de trois, si non ce 
serait des triplets ; Et quatre est un quadruplets, et cinq un ‘‘quintuplets’’.  
C’est pourquoi nous parlerons de DEUX. Pas UN, Pas TROIS, DEUX. Et ces 
deux dont nous parlons dans cette étude, ce sont les DEUX sortes de 
croyants qui sont enfantés dans chaque réveil.  
  
 ENTENDRE, RECONAITRE ET AGIR  60-0607  E-16  Ainsi nous 
découvrons que dans chaque réveil qui a jamais eu lieu dans le monde, il 
produit des jumeaux. C’est vrai. Chaque réveil a des jumeaux. Il y a là-
dedans un groupe de croyants charnels et un groupe de croyants spirituels. 
Chaque réveil produit cela : un Esaü et un Jacob. Et pendant qu’ils marchent 
ensemble, la première chose, vous savez, est que le charnel commence à 
penser : ‘‘Eh bien ! Ces gars s’éloignent du grand bain. Je ferais mieux de me 
séparer d’eux.’’ Ils retournent au côté intellectuel. Ils voudront un pasteur qui 
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leur parlera des choses agréables. Ils ne veulent pas un pasteur rempli de 
l’Esprit, qui obéira au Saint-Esprit,  qui depuis l’estrade, prêchera simplement 
la Parole telle qu’Elle est.  Comme l’a dit Jean: ‘‘Mettez la cognée à la racine 
de l’arbre et advienne que pourra.’’ La plus part  des églises aujourd’hui 
excluront cela de leur chaire. C’est vrai. Il y aura une séparation ; ç’a toujours 
fait cela. Cela l’a fait à l’âge des méthodistes ; cela l’a fait à l’âge des 
baptistes ; cela l’a fait à l’âge des pentecôtistes ; ça le fera dans chaque âge. 
  
AGE DE L’EGLISE D’EPHESE 60-1205 113 Eh bien, comme je le disais au 
début, avant que nous ne reprenions ceci, tout réveil produit des jumeaux. 
L’un est un homme spirituel ; l’autre, un homme naturel, un homme de la 
terre : ‘‘ J’ai adhéré à l’église, je suis aussi bon que n’importe qui.’’ Et c’est ce 
que ce réveil a produit. C’est ce que chaque réveil…C’est ce que le réveil de 
Luther a produit, c’est ce que le réveil d’Irénée a produit, c’est ce que le réveil 
de Wesley a produit, et c’est ce que la Pentecôte a produit. C’est exactement 
cela. Vous voyez comment ils sont rentrés à la semence.  
  
 L’AGE DE L’EGLISE D’EPHESE 60-1205  153  Maintenant, souvenez-vous, 

chaque église a ses membres formalistes et chaque église a ses 
membres spirituels. Ce sont là les jumeaux nés dans chaque réveil et ils 
vivent dans chaque église. Ils l’ont commencé ici même dans cet âge et ça 
se termine dans cet âge-ci. Et finalement, les formalistes l’ont remporté 
dans l’âge de Thyatire, et Luther avait de nouveau mis cela dehors. Et 
maintenant, cela est de nouveau rentré en plein dedans. Pouvez-vous voir 
cette religion formaliste ? Il n’y a aucune différence entre cela et le 
catholicisme. C’est tout à fait la même chose. Chaque organisation est  
massacrée là-dedans même. Dieu n’a jamais organisé Son église. C’est 
exactement ce qu’ils essayaient de faire ici. Maintenant, vous observez et 
voyez maintenant si ce n’est pas vrai, cela nous montre à quel point une 
organisation est maudite. C’était- c’était étranger à la nouvelle église, l’église 
du Nouveau Testament. Voyez ?   
  
L’AVEUGLE BARTIMEE 61-0124   E-49 Chaque réveil produit des 
jumeaux. Les deux fils de Jacob—ou d’Isaac, sont bien représentés. Toutes 
les fois qu’il y a un réveil, il y a un Esaü et un Jacob qui naissent. Un 
homme religieux du monde devient si guindé, et il prend une expérience du 
séminaire ; et l’autre désire le droit d’aînesse sans tenir compte de la manière 
dont il va l’obtenir. S’il lui faut être un holy-roller  ou quoi que ce soit d’autre, il 
désire le droit d’aînesse, je ne m’en fais pas. C’est ce qui ne va pas avec les 
gens aujourd’hui. Ils ont peur du droit d’aînesse. Oh ! Comme ils haïssent 
cela ! Mais ça produit des jumeaux. Les gens du monde, ont tendance à être 
très religieux, ils font de bonnes aumônes et de bonnes choses, mais ils ne 
se font aucun souci pour le droit d’aînesse…Ces deux factions sont toujours 
en train de se combattre depuis que le monde a commencé.  Et ils ont 
presque atteint le sommet maintenant même, la chose pour laquelle Jésus a 
dit : ‘‘Ils seront si proches au point de séduire les élus si c’était possible.’’ 
C’est vrai. Vous voyez dans quelle heure trompeuse nous vivons. Restez 
avec la Parole, frère. Ne quittez pas cette Parole. C’est vrai. La Parole parlera 
d’Elle-même. 
  



Le principal lien qui lie toutes ces citations, c’est que  dans chacune d’elles, 
frère Branham nous dit : ‘‘chaque réveil produit des jumeaux.’’ Par 
conséquent, nous pouvons conclure par ceci que, chaque fois qu’il y a un 
réveil, et  qu’une église qui se forme, cela produit deux sortes de Croyants ; 
Un véritable croyant authentique, et un faux croyant ou un soi-disant croyant.   
  
Par les Ecritures, nous pouvons démontrer que ce phénomène s’est produit 
sur la terre depuis très longtemps, depuis le temps de Caïn et Abel, qui tous 
les deux ont présenté un sacrifice à Dieu. Dieu avait accepté l’un et avait 
rejeté l’autre.  
  
En étudiant la Source, il nous faut rentrer dans le livre des commencements, 
qui est la Genèse. Le mot Genèse vient du mot-racine genus, qui parle de la 
naissance, de la source, de l’origine ou de la génération. Par conséquent, le 
livre de la Genèse est le Livre Semence de la Bible. Ceci étant, il doit donc 
s’en suivre que chaque semence qui apparaîtra doit se trouver dans ce livre. 
Car, c’est le Livre des Semences. 
  
Or, une semence, par définition, c’est un porteur de la vie. Par conséquent, le 
Livre de la Genèse étant le Livre-Semence, il doit également être le Livre de 
la Vie-Semence, ou dirons-nous, le Livre de Vie.  Par conséquent, nous 
devons rentrer à ce Livre de Vie, ce Livre de la Vie-Semence pour en savoir 
plus sur la Source pour comprendre la Doctrine Biblique des JUMEAUX.  
  
Etant donné que nous examinons la source des deux semences qui 
sont dans le Livre des Semences, (la Genèse), c’est également ici que 
nous trouverons la loi qui gouvernera la reproduction de ces deux 
formes de vie-semence.  
  
GENESE 1: 11   Puis Dieu dit: Que la terre produise de la verdure, de l’herbe 

portant de la semence, des arbres fruitiers donnant du fruit selon leur espèce 
et ayant en eux leur semence sur la terre. Et cela fut ainsi.  12  La terre 
produisit de la verdure, de l’herbe portant de la semence selon son espèce, et 
des arbres donnant du fruit et ayant en eux leur semence selon leur espèce. 
Dieu vit que cela était bon. 
  
Maintenant, la première remarque que nous allons faire est la suivante. A 
ce moment initial, dans l’histoire de cette église, Dieu a établi ou a planté 
en terre, une semence chaque sorte de forme de vie qui, un jour ou l’autre, 
existera sur la terre.  Il a aussi fixé une loi afin que cette forme de vie soit à 
mesure de se régénérer. Dans chaque forme de vie, Dieu a placé un 
mécanisme appelé vie-semence, afin d’en produire d’autres à la même 

image et avec la même nature.  Quand les Ecritures disent que chaque 

semence doit se reproduire selon son espèce, le mot espèce signifie 
nature.  Par conséquent,  nous avons une indication pour identifier ces deux 

sources en examinant leur nature, et qui nous dira  de quelle forme de nature 
elles sont, et qui est leur source de régénération. 
  
C’est pourquoi, nous voulons découvrir l’origine des formes de vie de ces 
deux semences-vies spécifiques ; étant donné que leur nature est telle que 



chaque réveil doit les produire. Nous devons donc découvrir quand est-ce 
que le premier réveil qui a produit la première paire des jumeaux a eu lieu. 
Car s’il a dit que chaque réveil  a toujours produit des jumeaux, nous devons 
donc être à mesure de retrouver les traces de ces deux formes de semence-
vie depuis leur origine.   
  
Or, pour comprendre ceci, il nous faut comprendre ce que le mot réveil 
signifie. Le mot réveil est utilisé quand on fait allusion à l’action de dynamiser 
quelqu’un qui a été indifférent dans la foi, et de le ramener à une vie qui a un 
sens et qui est utile.   Le mot réveil s’applique également à l’action de 
ramener à la vie ou à l’action de remettre en service. Et par conséquent, ce 
mot a trait à la vie ou à une infusion de la vie.  
  
Par conséquent, nous pouvons donc dire que quand une femme met des 
enfants au monde, il y a une vie qui est manifestée, et un réveil dans cette 
femme afin de produire la vie à nouveau. Par conséquent, lorsqu’on assimile 
une femme à une église, cela tient parfaitement. Spécialement dans le cas de 
mettre des enfants au monde et du réveil. 
  
Or, la question demeure, d’où cette première paire de jumeaux, Caïn et 
Abel, est-elle venue. 
  
66-2 AGE DE L’EGLISE D’EPHESE – Chapitre 3  Assurons-nous bien qu’il 
n’y ait aucune confusion dans notre esprit en ce moment. Cherchons donc si 
la Parole confirme cette affirmation. Retournons au livre du commencement, 
la Genèse. Dans le Jardin, il y avait DEUX arbres. L’un était bon, l’autre 
était mauvais.  L’un produisait LA VIE, l’autre produisait la Mort. Il y avait 
deux enfants qui ont offert des sacrifices à Dieu, à l’origine. Je répète : ils ont 
TOUS LES DEUX offert des sacrifices à Dieu. Genèse 4 : 3-5 «  ¶ Au bout de 
quelque temps, Caïn fit à l’Eternel une offrande des fruits de la terre; 4  et 
Abel, de son côté, en fit une des premiers-nés de son troupeau et de leur 
graisse. L’Eternel porta un regard favorable sur Abel et sur son offrande  5  
mais il ne porta pas un regard favorable sur Caïn et sur son offrande… » 
Mais l’un (Caïn) était mauvais, car il était de son père( le Malin), alors qu’Abe l 
était juste devant le Seigneur. Il y a eu encore deux enfants, de la chair des 
mêmes parents. Ce sont les jumeaux d’Isaac et de Rébecca. L’un était l’élu 
de Dieu, et l’autre était un réprouvé. Les deux adoraient Dieu. Dans chaque 
cas, il a été question d’adorer Dieu. Dans chaque cas, le méchant haïssait le 
juste, et persécutait le juste. Dans certains cas, la méchant a fait périr le 
juste. Mais remarquez. Ils étaient plantés ensemble. Ils vivaient ensemble. Ils 
se disaient tous les deux de Dieu, et tous les deux adoraient Dieu. 
  
Or, Frère Branham fait remarquer ici que Caïn est venu d’une source 
différente de celle d’Abel. Ceci est évidemment Vrai  et ça peut être attesté 
par ce que chacun a manifesté dans sa vie. 
  
Nous lisons dans I JEAN 3: 12  Et ne pas ressembler à Caïn, qui était du 
malin, et qui tua son frère. Et pourquoi le tua -t-il? Parce que ses oeuvres 
étaient mauvaises, et que celles de son frère étaient justes. 
  



Il est important que nous comprenions cette déclaration si nous devons croire 
la Doctrine Biblique des JUMEAUX. Car les Ecritures nous ont été données 
pour asseoir la Doctrine, laquelle nous fortifiera dans notre marche avec 
Dieu.  II TIMOTHEE 3: 16 Toute Ecriture est inspirée(C’est inspiré de Dieu) 

de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour 
instruire dans la justice,  afin que l’homme de Dieu soit accompli et propre 
à toute bonne oeuvre. 
  
Jean a dit que Caïn était du malin. Il ne pouvait donc pas être d’Adam, car 
Adam était un fils de Dieu. Nous devons donc être à même de voir que Caïn 
avait manifesté quelque chose qu’Adam ou les enfants d’Adam n’avaient pas 
manifestée. Nous avons donc besoin d’examiner de la manifestation de Caïn 
pour identifier sa nature et par conséquent sa source. 
  
Or, les deux enfants étaient religieux, et nous pouvons donc découvrir que 
tout au long des âges,  tous ces deux jumeaux étaient toujours religieux. 
Nous devons donc nous poser cette question : ‘‘ Si chaque semence doit se 
reproduire selon son espèce ou selon sa nature, il va de soi que la source de 
ces deux semences étaient en elles-mêmes toutes les deux religieuses. 
  
Jésus lui-même a fait cette distinction dans JEAN 8 : 38 ¶ Je dis ce que 
j’ai vu chez mon Père; et vous, vous faites ce que vous avez entendu de 
la part de votre père. 39  Ils lui répondirent: Notre père, c’est Abraham. 
Jésus leur dit: Si vous étiez enfants d’Abraham, vous feriez les oeuvres 
d’Abraham. (Genèse 1 : 11, la loi de la reproduction, chaque semence selon 
nature) 40  Mais maintenant vous cherchez à me faire mourir, moi qui vous ai 
dit la vérité que j’ai entendue de Dieu. Cela, Abraham ne l’a point fait. 41  
Vous faites les oeuvres de votre père. Ils lui dirent: Nous ne sommes pas des 
enfants illégitimes; ( nous ne sommes pas la semence du serpent) nous 
avons un seul Père, Dieu. 42 Jésus leur dit: Si Dieu était votre Père, vous 
m’aimeriez, car c’est de Dieu que je suis sorti et que je viens; je ne suis pas 
venu de moi-même, mais c’est lui qui m’a envoyé. 43  Pourquoi ne 
comprenez -vous pas mon langage? Parce que vous ne pouvez écouter ma 
parole. 44  Vous avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les désirs 
de votre père. (Maintenant, observez ce que Jésus a dit après cela.) Il a 
été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la vérité, 
parce qu’il n’y a pas de vérité en lui. Lorsqu’il profère le mensonge, il parle 
de son propre fonds; car il est menteur et le père du mensonge. 45  Et moi, 
parce que je dis la vérité, vous ne me croyez pas. 46 ¶ Qui de vous me 
convaincra de péché? Si je dis la vérité, pourquoi ne me croyez -vous pas? 
47  Celui qui est de Dieu, écoute les paroles de Dieu; vous n’écoutez pas, 
parce que vous n’êtes pas de Dieu. 
  
Nous voyons ici que Jésus a ramené ces hommes à leur origine en 
identifiant leur comportement à la source de ce comportement-là. 
  
Encore une fois, dans MATTHIEU 23:27  Malheur à vous, scribes et 
pharisiens hypocrites! parce que vous ressemblez à des sépulcres blanchis, 
qui paraissent beaux au dehors, et qui, au dedans, sont pleins d’ossements 
de morts et de toute espèce d’impuretés. 28  Vous de même, au dehors, 



vous paraissez justes aux hommes, mais, au-dedans, vous êtes pleins 
d’hypocrisie et d’iniquité.   29  Malheur à vous, scribes et pharisiens 
hypocrites! parce que vous bâtissez les tombeaux des prophètes et ornez les 
sépulcres des justes, 30  et que vous dites: Si nous avions vécu du temps de 
nos pères, nous ne nous serions pas joints à eux pour répandre le sang des 
prophètes. 31  Vous témoignez ainsi contre vous-mêmes que vous êtes les 
fils de ceux qui ont tué les prophètes. 32  Comblez donc la mesure de 
vos pères. 33  Serpents, race de vipères! Comment échapperez-vous au 
châtiment de la géhenne? 
  
Le mot que Jésus a utilisé ici lorsqu’Il a dit: ‘‘ Comblez donc la mesure de vos 
pères’’, est un mot grec: ‘pleroo’, qui signifie : mettre en vigueur ou 
accomplir ou manifester. Et quelles  sont les choses dont Jésus a 
parlées qui vont être accomplies ? C’est la mesure de leurs pères, 
laquelle est un mot grec : ‘ metron ’, qui signifie : la règle ou le critère de 
jugement. Voici donc ce que Jésus est en train de dire : ‘‘ Accomplissez et 

mettez en vigueur le critère de jugement que vos pères ont utilisé’’ 
  
Il a dit: ‘‘Au dehors, vous avez l’air d’aimer les prophètes en embellissant 
leurs tombes, mais vous êtes les enfants de ceux qui les y ont mis. 
  
Remarquez en outre que Jésus leur dit qu’au-dedans, ils sont pleins 
d’iniquités. Ceci parle davantage de leur source, et dans ces mots, nous 
avons l’indication nécessaire pour retrouver la source de ces hommes. 
  
Maintenant, pour retrouver la trace de leur nature, il nous faut retourner 
au premier enfantement de la Vie. Car nous savons que Dieu est un 
Père, et que la vie se trouve dans le mâle. Dans les quelques versets de 
l’Ecriture suivants, nous verrons comment Dieu, qui est la Parole, est la 
grande fontaine de Vie. 
  
JEAN 1: 1 ¶ Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, 
et la Parole était Dieu …3  Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce 
qui a été fait n’a été fait sans elle. 4  En elle était la vie, et la vie était la 
lumière des hommes. 
  
JEAN 5 : 26  Car, comme le Père a la vie en lui-même, ainsi il a donné au 

Fils d’avoir la vie en lui-même. 
  
PSAUMES 36: 9 Car auprès de toi est la source (ou fontaine) de la vie; Par 
ta lumière nous voyons la lumière. 
  
21-129 CHAPITRE DES HEBREUX 57-0821 ‘‘Cette Grande Fontaine 

d’Esprit qui n’avait ni commencent ni fin. Ce Grand Esprit commença à 
prendre forme dans la création, et le Logos qui en était sorti était le Fils de 
Dieu. C’était l’unique forme visible que l’Esprit avait jamais eue. Et c’était une 
théophanie, cela veut dire un corps, et ce corps était comme un homme.’’ 
  
I JEAN 1: 1  ¶ Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons 

entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé 



et que nos mains ont touché, concernant la parole de vie, - 2  car la vie a été 
manifestée, et nous l’avons vue et nous lui rendons témoignage, et nous vous 
annonçons la vie éternelle, qui était auprès du Père et qui nous a été 
manifestée, - 3  ce que nous avons vu et entendu, nous vous l’annonçons, à 
vous aussi, afin que vous aussi vous soyez en communion avec nous. Or, 
notre communion est avec le Père et avec son Fils Jésus -Christ. 
  
JEAN 6 : 63  C’est l’esprit qui vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles que 

je vous ai dites sont esprit et vie. 
  
LUC 8 : 11  Voici ce que signifie cette parabole: La semence, c’est la parole 
de Dieu. 
  
I PIERRE 1 : 23  Puisque vous avez été régénérés, non par une semence 

corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et 
permanente de Dieu. 
  
MARC 4 : 14  Le semeur sème la parole. 
  
Mais, d’où la forme de vie qui tue, qui ment et qui manifeste un critère 
de jugement qui est  méchant et mauvais est-elle venue ? 
  
Or, Jésus Lui-même les a jadis appelés race de serpent. Mais avant même le 
serpent, nous trouvons en réalité la source de l’iniquité là-haut dans le ciel 
dans l’archange appelé Lucifer. 
  
EZECHIEL 28 : 12  Ainsi parle le Seigneur, l’Eternel: Tu mettais le sceau à 
la perfection, Tu étais plein de sagesse, parfait en beauté.  13  Tu étais 
en Eden, le jardin de Dieu; Tu étais couvert de toute espèce de pierres 
précieuses, de sardoine, de topaze, de diamant, de  chrysolithe, d’onyx, de 
jaspe, de saphir, d’escarboucle, d’émeraude, et d’or; Tes tambourins et tes 
flûtes étaient à ton service, préparés pour le jour où tu fus créé. 14  Tu étais 
un chérubin protecteur, aux ailes déployées; Je t’avais placé et tu étais 
sur la sainte montagne de Dieu; Tu marchais au milieu des pierres 
étincelantes. 15  Tu as été intègre dans tes voies, depuis le jour où tu fus 
créé Jusqu’à celui où l’iniquité a été trouvée chez toi. 
  
Arrêtons-nous ici un instant  et analysons les attributs de cet être créé. 
  

 Tu mettais le sceau à la perfection (en d’autres termes : Tu scellais la 
perfection…) Sceller = chattham, ça veut dire, apposer un sceau. Frère 
Branham nous a dit que le sceau ne pouvait être mis avant que la chose 
soit pleine. C’est pourquoi, il  remplissait le signe. Perfection =tokniyth, 
ça vient du mot-racine, Signe, ça signifie une marque. 
  

 plein de sagesse… PLEIN =male’ (maw-lé), ça signifie la plénitude… 

Sagesse vient  du mot hébreu chokmah (hok-mah), il signifie sagesse 
dans l’administration, et il vient du mot-racine chakam (hawk-ham) qui 
signifie enseigner la sagesse. Nous voyons donc qu’il était un 



conducteur dans l’administration  et dans l’enseignement dans 
l’adoration. 
  
LE SCEAU DE L’ANTICHRIST 55-0311 E-18 Le bras droit du Dieu Tout-

puissant, c’était Lucifer, le fils de l’aurore. Premièrement, Dieu lui donna 
d’être Son collaborateur ; il était un collaborateur, partiellement égal à Lui ; la 
seule différence était  que Satan ne pouvait pas créer. Dieu est l’unique 
créateur, mais Satan a pris quelque chose que Dieu a créée et il a 
perverti cela de nouveau en quelque chose de mauvais.  Et maintenant, 
remarquez, quand Caïn et Abel, un très joli portrait de cela…Caïn et Abel 
n’étaient rien de plus que la préfiguration de Jésus et Judas. 
  
LE MARRIAGE ET LE DIVORCE 65-0221M Saviez-vous que Satan était un 
jour co-égal à Dieu ? Assurément, il était tout sauf un créateur ; il était tout ; il 
se tenait à la droite de Dieu dans les cieux, un grand chérubin conducteur. 
  
JOB, LE SERVITEUR DE DIEU 55-0223 E-12 Aussitôt que Satan…Vous 
savez le vieux- - l’argument, c’est : comment Dieu ne pouvait-Il pas éviter tout 
ceci, et ne rien avoir de tout ça ? Mais Dieu en mettant Satan à peu près co-
égal à Lui, Satan a pris les choses de Dieu et les a perverties en de 
mauvaises pensées, et à travers cela, il commença à pervertir les bonnes 
choses en de mauvaises choses. Et Dieu, aussitôt que la première chose fût 
faite, dans Sa poitrine de grand trésor d’amour, Il avait le plan de la 
rédemption, aussitôt. 
  
QUE VOTRE LUMIERE BRILLE AINSI DEVANT LES HOMMES !  61-0903 

Voulez-vous connaître ce qui causa la première bataille dans le ciel ? C’était 
quand Lucifer organisa une plus grande classe de gens, il a pris une 
meilleure classe d’anges, il pensa établir un royaume plus grand, un royaume 
plus éclatant et plus brillant que celui qu’avait Michaël. Et il a été chassé du 
ciel. Voyez-vous d’où les classes sont-elles venues ? Restez éloignés des 
classes ; Ceux qui ont faim n’ont pas besoin de classes, ils ont besoin de la 
nourriture. Oui, monsieur. 
  
CHRIST EST LE MYSTERE   63-0728  79-1 ( §548 ) Remarquez, en ces 
derniers jours, Lucifer est en train de faire la même chose. Pouvez-vous 
voir cela ? ( L’assemblée répond : « Amen. » - N.D.E.) Le diable est en 
train de faire la même chose, en établissant une église hybride, une 
église hybride par ses membres hybrides, hybrides par la connaissance 
au lieu de la Parole, par des hommes intellectuels, au lieu des hommes 
nés de nouveau, en bâtissant un royaume qui surpassera celui du petit 
troupeau de Christ. Voyez-vous? Qu’est-ce qui a causé cela? Des anges 
déchus. La Bible a dit que ce sont des anges déchus qui ont prêté oreille à 
Lucifer au lieu d’écouter Christ, Lui à qui ils appartenaient autrefois. Est-ce 
vrai ? (L’assemblée répond : « Amen. » - N.D.E.)  349 Maintenant, écoutez 
attentivement. Les anges déchus. Quelle sorte d’anges ? Les luthériens, les 
wesleyens, les catholiques, les pentecôtistes, qui n’ont pas gardé leur 
première position, comme les anges l’ont fait, et qui sont tombés dans les 
organisations, comme  la grande emprise de Lucifer, à Nicée...Et qu’ont-ils 
fait ? Ils ont organisé une grande association œcuménique des prédicateurs 



pour faire une image à la bête, comme le dit la Bible. Et ils établissent un 
système chrétien qui fermera les portes de cette église-ci, ainsi que des 
autres qui lui sont semblables. Voyez-vous Lucifer à l’œuvre?   551  J’essaie 
de vous apporter la triple révélation ou le triple mystère de Dieu. Qu’ont-ils 
faits ? Ils se sont vendus aux raisonnements de la sagesse et de 
l’instruction, comme l’avait fait Eve, les anges déchus l’ont fait. Wesley 
était un homme de Dieu, mais qu’est-ce qui est venu après lui ? Des anges 
déchus s’y sont introduits. Qu’était d’abord les anges ?  Des êtres créés par 
Dieu, mais qui se sont laissés prendre par la sagesse de Lucifer, qui  se sont 
laissés par Lucifer, par la sagesse de Lucifer. Et vous voyez ce qu’ils sont 
devenus ? Des anges déchus. Et les organisations… quand des hommes de 
Dieu sont sortis pour établir des vérités sur la terre, avant que cette vérité ne 
puisse continuer son chemin et être proclamée et parvenir à la révélation de 
Christ, des anges déchus se sont infiltrés, s’en sont emparés pour en faire 
des dénominations.  C’est la raison pour laquelle la révélation du mystère des 
Sept Sceaux devait être apportée. Voyez-vous cela maintenant ? Ce qu’ils 
ont laissé de côté ! Si Luther avait continué, ç’aurait été là. Si Wesley avait 
continué, si la Pentecôte avait continué, qu’auraient-ils faits ? 
  

 parfait en beauté =parfait (kaw-leel ) entier, plein, complet, 
  
L’UNIQUE VOIE POURVUE PAR DIEU  V-21 N-2 63-0731    56  Je dirai 

quelque chose ici, je ne devrais peut-être pas la dire, mais toutefois, ça vaut 
la peine de la dire. Si vous remarquez, Lucifer est exactement en train de 
faire la même chose aujourd’hui, que ce qu’il a fait au commencement. 
Voyez ? Lucifer, au commencement, voulait lui-même bâtir un royaume 
qui était plus grand et plus beau que le royaume de Michaël, Christ. Il 
veut…C’était là son ambition, de réaliser  quelque chose de ce genre. Et 
de quoi s’est-il servi pour y parvenir ? Il a pris les anges déchus qui ont 
perdu leur première position. Il s’en est servi pour le faire. Et aujourd’hui 
Lucifer est entré dans l’église, et a ôté la Parole, et il a injecté les 
dénominations, et il est en train de bâtir une église, le mouvement 
œcuménique qui poursuit son chemin présentement, afin d’unir tous les 
protestants, et eux tous, ils entrent dans l’église catholique. Et ce pape qu’ils 
ont mis présentement, pour faire la même chose, tout à  fait ce que l’écriture 
a dit qu’il ferait. Et par quoi le fait-il ? Il le fait par des hommes de ces  grands 
mouvements œcuméniques, qui ne connaissent pas Dieu ; et la plus part 
d’entre eux, dans les églises pentecôtistes, parce qu’ils font la même chose.  
Qu’est-ce? Il le fait avec les anges déchus, les luthériens déchus, les 
méthodistes déchus, les pentecôtistes déchus qui ont perdu leur position 
originale de la Parole de Dieu, ils y rentrent pour faire un grand mouvement 
œcuménique. Des messagers déchus, des messagers qui autrefois restaient 
avec la Parole, mais qui ont vendu leurs droits d’aînesse et se sont joint au 
monde… La même chose, ça se retrouve au dernier jour. Et leur Lu… Lucifer 
est en train d’accomplir aujourd’hui avec des hommes qui ont ces esprits en 
eux, ce qu’il a fait avec les anges au commencement, des anges déchus qui 
n’ont pas gardé leur position pour obéir à Dieu. Et il est en train de faire la 
même chose aujourd’hui. 
  



LE DIEU DE CET AGE MAUVAIS 63-0801 M  79 Eh bien, vous dites : «Le 
fils de Satan?» Montrez-moi un seul passage de la Bible où Caïn ait jamais 
été appelé “fils d”Adam’’». La Bible dit qu’il était le fils du malin: la semence 
du serpent. Non, le capuchon est maintenant ôté, frère. La pyramide est 
ouverte, comme la révélation l’a montré. 80. Observez ce qu’il fera, ses 
pensées. Il pensait que Dieu résidait dans la beauté mondaine. C’est ce qu’il 
fit au Ciel. Le péché n’a point commencé dans le jardin d’Éden; il a 
commencé au Ciel lorsque Lucifer, le fils de l’aurore, s’est élevé lui-
même dans la beauté et a voulu avoir un royaume plus beau que celui 
de Michaël. Et il pensait que Dieu réside dans la beauté. 81. Et remarquez 
Caïn. Il n’a pas voulu le sacrifice du sang. Il est venu et a offert sur son autel 
le fruit – ou – ou les beaux produits de champ. Il était très religieux, il a fait 
tout ce que – exactement comme Abel, il a offert un sacrifice, il s’est 
prosterné devant Dieu dans l’adoration, obéissant en tout, mais sans la 
révélation de la Parole. Et la Parole était, depuis le commencement, le plan 
de Dieu. Mais Dieu a révélé, par la révélation, la chose même qu’Il a 
confirmée et ponctuée que ce – c’était la vérité: pas la religion, pas un 
autel, pas le fait  d’être membre d’église, pas le fait d’offrir un sacrifice, 
pas le fait d’être sincère, mais par la révélation de la Parole de Dieu; 
Dieu lui révélant ce que – que cela – que sa mère n’avait pas mangé une 
pomme que le serpent lui aurait donnée, mais qu’elle avait eu une relation 
sexuelle avec la personne de Satan, sous la forme d’une bête; non pas un 
reptile, mais la bête la plus intelligente, la plus subtile de tout le champ, 
l’image de l’homme, la seule créature dont la semence pouvait se mélanger. 
Aujourd’hui la science essaie de le découvrir. Ils ne le découvriront jamais, 
car chaque os de son corps a été changé. Mais la Bible déclare qu’il en est 
ainsi. 
  

 Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes déployées ( la version 
anglaise dit : ‘‘ Tu es un chérubin oint, qui couvre; Voir aussi dans la version 
Darby). Il était le chérubin oint ou consacré,  qui couvrait = cakak, couvrir, 
nicher. 
  

 et Je t’avais placé… C’est Dieu qui l’a créé comme ça. Dieu l’a créé pour 

amener la chute. Dieu l’a créé pour conduire l’adoration, lui et Michaël et Il l’a 
créé afin qu’il puisse tomber. 
  
LA SEMENCE DU SERPENT 58-0928 13-5 Qui est le plus fort, comme je l’ai 

dit, le Sauveur ou le pécheur ? Qui a la plus grande force ?  Alors, il a fallu 
que le plus fort permette le moins fort. Et Il le fait uniquement pour Sa gloire. 
Quand il a fait Lucifer, Il savait qu’il serait le diable. Et il fallait qu’il 
laisse cela arriver pour montrer qu’Il est le Sauveur, le Christ. Il fallait 
qu’Il laisse cela arriver comme ça. Maintenant, la Bible ne dit-elle pas que 
tout concoure au bien de ceux qui aiment Dieu ? Alors, de quoi avez-vous 
peur ? 

  
 Tu as été intègre dans tes voies, = complet, entier, intact, droit, accompli, 

dans tout le parcours de ta vie, 
  



 Jusqu’à celui où l’iniquité a été trouvée chez toi.  Maintenant, le mot 
iniquité est un mot hébreu (e’vel) qui  en réalité signifie un manque d’intégrité 
ou le manque d’une sagesse droite. Agir mal ou  s’écarter de. Nous trouvons 
donc que ce dernier s’est écarté de la vérité, et il est le père de ceux qui 
s’écartent de la vérité. 
  
Jésus nous dit comment ces deux formes de vie sont arrivées à croître 
côte à côte, l’une à côté de l’autre, dans Sa parabole du blé et de l’ivraie. 
Nous examinerons cette parabole en profondeur dans le chapitre sur la 
Semence. 
  
MATTHIEU 13: 24   ¶ Il leur proposa une autre parabole, et il dit: Le royaume 
des cieux est semblable à un homme qui a semé une bonne semence dans 
son champ.  25  Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, 
sema de l’ivraie parmi le blé, et s’en alla. 26  Lorsque l’herbe eut poussé et 
donné du fruit, l’ivraie parut aussi. 27  Les serviteurs du maître de la maison 
vinrent lui dire: Seigneur, n’as-tu pas semé une bonne semence dans ton 
champ? D’où vient donc qu’il y a de l’ivraie? 28  Il leur répondit: C’est un 
ennemi qui a fait cela. Et les serviteurs lui dirent: Veux-tu que nous allions 
l’arracher? 29  Non, dit-il, de peur qu’en arrachant l’ivraie, vous ne déraciniez 
en même temps le blé. 30  Laissez croître ensemble l’un et l’autre jusqu’à la 
moisson, et, à l’époque de la moisson, je dirai aux moissonneurs: Arrachez 
d’abord l’ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans 
mon grenier. 
  
Mais la question est : ‘‘Qui a planté cette ivraie?’’ Qu’en est la source ? 
Nous trouvons également notre réponse dans l’explication que donne 
Jésus à la parabole. 
  
MATTHIEU 13 : 36  Alors il renvoya la foule, et entra dans la maison. Ses 

disciples s’approchèrent de lui, et dirent: Explique-nous la parabole de l’ivraie 
du champ. 37  Il répondit: Celui qui sème la bonne semence, c’est le Fils 
de l’homme; (Jésus est appelé plus de fois par le titre de Fils de l’Homme 
que par tout autre titre dans l’Ecriture. Ce titre, Fils de l’Homme, signifie un 
prophète. C’est la raison pour laquelle un Prophète viendra, semant la 
semence.)  38  le champ, c’est le monde; la bonne semence, ce sont les 
fils du royaume; l’ivraie, ce sont les fils du malin; 39  l’ennemi qui l’a 
semée, c’est le diable; 
  
Frère Branham nous éclaire davantage sur cette parabole à la page 67-
§1 de L’AGE D’EPHESE,  EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE,  
CHAPITRE 3.  Ces images illustrent de façon parfaite la parabole du 

Seigneur Jésus-Christ, quand Il a dit que le royaume des cieux est semblable 
à un homme qui semé de la bonne semence, et qu’ensuite l’ennemi est venu 
semer l’ivraie parmi ces bonnes semences. Ce n’est pas Dieu qui semé 
l’ivraie. C’est Satan qui a semé cette ivaie en plein milieu de la bonne 
semence de Dieu. Ces deux sortes de plantes ( de gens), issues de deux 
semences différentes, ont poussé ensemble. Elles se sont nourries de la 
même terre, elles ont partagé le même soleil, la même pluie et tous les autres 
bienfaits et elles ont toutes les deux étaient moissonnées le moment venu. 



Voyez-vous cela ? N’oubliez jamais ces vérités alors que nous étudierons ces 
âges de l’Eglise et, plus tard, les Sceaux. Et surtout, n’oubliez pas que dans 
ce dernier âge, quand l’ivraie est liée pour être brûlée, qu’elle rejettera le blé 
qui doit être engrangé par le Seigneur. 
  
Or, nous savons qu’au commencement, Dieu enfanta premièrement Son 
Fils, Jésus.  Il n’était pas Dieu le Fils, mais le Fils de Dieu. 
Immédiatement après, ce Fils de Dieu, Qui apparut comme une petite 
lumière, commença à être utilisé par Dieu dans l’accomplissement de la 
création de Dieu. 
  
En continuant avec Q & R pp 26, frère Branham poursuit en 

disant : Maintenant "Personne n'a jamais vu Dieu". Personne ne peut voir 

Dieu dans la forme corporelle, parce que Dieu n'est pas dans une forme 

de corps; Dieu est un Esprit. Voyez ? Très bien. "Personne n'a vu le Père, 

mais le Fils unique du Père l'a fait connaître", dans Jean... Voyez ? Mais, 

remarquez maintenant, il n'y a rien; il n'y a que de l'espace. Il n'y a pas 

de lumière; il n'y a pas de ténèbres; il n'y a rien; ça ne ressemble à rien. 

Mais, là-dedans, il y a un grand Etre surnaturel, Jéhovah Dieu, pp 28  

Maintenant, remarquez. Puis, après quelque temps, je commence à voir une 

petite Lumière sacrée commencer à se former comme un petit halo ou 

quelque chose comme ça; vous ne pouvez le voir que lorsque vous regardez 

avec des yeux spirituels maintenant; alors que nous regardons, toute l'église, 

maintenant. Nous nous tenons sur une très grande  rampe, observant ce que 

Dieu est en train de faire. Et nous arriverons à cette question-ci et vous 

verrez comment Il le rapporte. 

  

Maintenant, personne n'a vu Dieu. Et maintenant, la chose suivante que nous 

commençons à voir, par les yeux du regard surnaturel, nous voyons une 

petite Lumière blanche qui se forme là. Qu'est ce ? Cela fut appelé, par les 

lecteurs de la Bible, "Logos", ou "l'oint", ou "l'onction ou le... comme 

j'allais le dire, le...  la partie de Dieu commence à se transformer en quelque 

chose pour que les êtres humains puissent se faire une idée de ce que 

C’était; C’était une petite, faible... Une petite Lumière qui se mouvait. Il...... 

C'était la Parole de Dieu. 

  

Maintenant, Dieu donna Lui-même naissance à ce Fils qui était avant qu'il y 

ait même un atome dans le..... ou l'air pour former un atome. C'était...  Vous 

voyez" Jésus a dit : "Glorifie-Moi, Père, de la gloire que Nous avions avant la 

fondation du monde". Voyez, à un temps très reculé... 

  
Remarquez que Frère Branham nous explique que c’était une partie de Dieu 
qui était sortie dans ce processus de naissance et qui enfanta un FILS. 



  
Alors que Frère Branham poursuit dans Q & R sur la Genèse, au pp 32, il 

continue à dire : Maintenant, dans Jean 1, Il a dit : "Au commencement était 

la Parole. Et la Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair et a habité 

parmi nous" Dieu se dévoilant jusqu'à devenir un être humain. 

Maintenant, observez comment Il le fit. Maintenant, là en arrière, à ce 

moment là, lorsque ce petit halo vient... Maintenant, nous ne voyons rien 

jusque là, mais avec des yeux surnaturels seulement, nous voyons un halo 

se tenir là. C'est donc le Fils de Dieu, le Logos. Je peux alors le voir 

jouer là comme un petit enfant devant la porte du Père, ayant toute 

l'éternité. Vous voyez ? Bon, et alors dans la conception de son plan, il 

commence à penser à la manière que les choses devraient être, et je 

L'entends dire : "Que la lumière soit !". Et quand Il eut dit cela, un atome 

s’éclata et le soleil vint à l'existence. 

  
Or, la première chose créée après la naissance du fils de Dieu, c’était 
les anges. 
  
LES CINQ IDENTIFICATIONS  60-0911E 177  Donc, la première chose qu’Il 
créa... Bien, certains d’entre vous désirent connaître ma version sur la 
Genèse. Dieu dit : «Faisons l’homme.» La première chose qu’Il créa, c’était 
des anges pour L’adorer; Il devint alors Dieu. 
  
LE CHRIST IDENTIFIE DE TOUS LES AGES  64-0409 E-25  ‘‘Au 

commencement était la Parole.’’ Avant même qu’Elle soit exprimée, c’était 
une pensée, un attribut. Dans cette pensée, Il lui fallait être Dieu. Sans doute, 
Il créa d’abord les anges, puis Il était adoré, Il était Dieu. 
  
Maintenant, je crois que la première chose créée était Lucifer, parce 
qu’il était appelé fils de l’aurore (ou matin), et nous savons que le matin 
ou l’étoile du matin, c’est le Fils de Dieu. 
  
L’INFLUENCE 64-0315 E-37 Remarquez que les séraphins qui se couvrent 
les visages. Or, les séraphins sont des brûleurs d’holocaustes, ce qui est l’un 
des ordres les plus élevés des anges. Ils viennent après les chérubins. Il y a 
les anges, et ensuite les séraphins, et ensuite les chérubins. Et les chérubins 
sont en réalité des brûleurs d’holocaustes, ouvrant une voie pour l’approche 
des pécheurs, un réel ordre élevé de sainteté dans le temple de Dieu. 
  
APOCALYPSE 4. PT.3,  LE TRONE DE MISERICORDE, 61-0108 291 Vous 

remarquerez que, ces – ces chérubins que Jean a vus ici devaient s’occuper 
de la protection de L’Arbre de Vie, ils devaient donc avoir quelque à faire 
avec  les êtres humains. 
  
APOCALYPSE 4. PT.3,  LE TRONE DE MISERICORDE, 61-0108 
Protégeant cette porte…Caïn et Abel sont montés ici pour adorer. Ainsi, ça 
devait être un autel qu’ils gardent( est-ce vrai ?), ces chérubins-ci. 



  
APOCALYPSE 4. PT.3, LE TRONE DE MISERICORDE, 61-0108 301 Moïse 

fut enlevé dans le ciel : Moïse, enlevé de la terre au ciel, et il vit l’autel de 
Dieu. Est- ce vrai ? J’essaie de soutenir mon affirmation ici. Vous savez ce 
que j’essaie de faire, n’est-ce pas ? Très bien. Il est monté dans la présence 
de Dieu. Et quand il est descendu de la présence de Dieu, il a dit…Dieu a dit 
à Moïse : « Fait chaque chose sur la terre selon le modèle que tu as vu dans 
le ciel » Est-ce vrai ? Très bien. Maintenant, quand il l’a donc fait, quand il a 
fait l’arche de l’alliance, il y a mis deux Chérubins pour garder l’arche. 
Voyez-vous ce que c’est? C’était le temple… C’était l’autel, les gardiens 
du trône. Les deux chérubins, Il a dit : « Fais-les d’airain et fait que leurs 
ailes se touchent comme ceci », parce que c’est exactement ça qu’il a vu  
dans le ciel. C’est exactement ça que Jean a vu dans le ciel, ces quatre 
chérubins sur les quatre côtés de l’arche du trône dans le ciel. Il y avait des 
gardiens de l’arche. Des chérubins, des gardiens du trône miséricorde (ou 
propitiatoire – Trad.) Si vous voulez lire cette  Ecriture (Nous n’avons pas le 
temps de la lire.) ;  Notez, Exodes 25 : 10 à 22. Ils gardent maintenant le 
trône de miséricorde (ou propitiatoire – Trad.) pendant que Dieu est dans Sa 
Gloire de la Shekinah. Où était la Gloire de la Shekinah ? Sur le trône de 
miséricorde. Est-ce vrai ? Ils protègent la Gloire de la Shekinah. Oum ! Fiou ! 
  
Maintenant, en ce moment, je pense, nous pouvons établir que Satan était un 
co-partenaire qui conduisait dans l’adoration de Dieu.  Il enseignait, Il était un 
enseignant. Il connaît la Parole de Dieu, mais là où il a quitté, c’est lorsqu’il a 
ajouté ses propres idées à ce Dieu avait dit. Il était parfait dans toutes ses 
voies jusqu’au jour où l’iniquité fut trouvée en lui. Il avait perverti la parole de 
Dieu, Il l’avait déformé pour ses propres intérêts. Il n’était pas satisfait d’être 
un bon serviteur de la Parole de Dieu et il voulut un royaume plus grand que 
celui que Michaël (Christ) avait. 
  
Remarquez, Paul l’appelle un ange de Lumière dans 2 Corinthiens 11. 
  
II CORINTHIENS 11: 13  Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers 
trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. 14  Et cela n’est pas étonnant, 
puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. 15  Il n’est donc 
pas étrange que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice. 
Leur fin sera selon leurs oeuvres. 
  
Et lorsque Satan vint à Jésus, avec quoi vint-il ? La Parole de Dieu, mais 
déformée. Il vint dans le Jardin en tant qu’un esprit habitant dans le serpent, 
et avec quoi vint-il vers Eve. La Parole de Dieu, mais déformée. Il est toujours 
comme cela. C’est sa nature. 
  
LUC 10: 17  ¶ Les soixante-dix revinrent avec joie, disant: Seigneur, les 

démons mêmes nous sont soumis en ton nom. 18  Jésus leur dit: Je voyais 
Satan tomber du ciel comme un éclair. 
  
Ainsi, nous voyons que la première Lumière qui est apparue était le Fils 
de Dieu ;  puis nous voyons que les chérubins avaient été créés pour 



garder le trône de Dieu. Et que Lucifer était le chérubin oint. Il était oint 
pour un ministère de la Parole et il se vanta de cela. 

  
EZECHIEL 28: 17  Ton cœur s’est élevé à cause de ta beauté, Tu as 

corrompu ta sagesse par ton éclat; Remarquez que c’était son éclat qui avait 
corrompu sa sagesse. Ce mot éclat est le mot hébreu  yiph'ah    {yif-aw'} qui 
signifie : La splendeur, l’éclat, la lumière et il vient du mot-racine yapha qui 
est le même mot qui décrit la Présence de la Shekinah. 
  
DEUTERONOME 33 : 2  Il dit: L’Eternel est venu du Sinaï, Il s’est levé sur 

eux de Séir, Il a resplendi de la montagne de Paran, Et il est sorti du milieu 
des saintes myriades: Il leur a de sa droite envoyé le feu de la loi. 
  
JOB 37:15 Sais -tu comment Dieu les dirige, Et fait briller son nuage 

étincelant? 
  
PSAUMES 50 : 2  De Sion, beauté parfaite, Dieu resplendit. 
  
PSAUMES 80:1 Au chef des chantres. Sur les lis lyriques. D’Asaph. Psaume. 
Prête l’oreille, berger d’Israël, Toi qui conduis Joseph comme un troupeau! 
Parais dans ta splendeur, Toi qui es assis sur les chérubins! 
  
Ainsi, nous voyons qu’il apparaît comme une lumière. Et étant donné 
que le Fils de Dieu était cette première lumière, nous pouvons voir 
comment est-ce que ce Lucifer, qui était aussi une lumière, et il fut fait 
pour remplir le modèle, et il était identique dans tous les détails, 
excepté la Vie Eternelle ou la vie-Dieu, car il était un être créé, et 
considérant qu’il avait un commencement, il aura certainement une fin. 
  
Et ainsi, nous voyons que la grande chute commença dans le ciel 
lorsque Lucifer, que nous connaissons maintenant sous le nom de 
Satan, fut chassé, et lorsqu’il s’en alla, le 1/3 de l’armée céleste fut 
chassée avec lui. Puis, il descendit sur la terre pour continuer à faire la 
guerre aux enfants de Dieu. 
  
APOCALYPSE 12 : 7  Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges 

combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, 8  mais 
ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. 9  
Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et 
Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges 
furent précipités avec lui. 
  
Maintenant, nous le voyons à nouveau là, dans le jardin d’Eden, étant 
l’un des arbres que Dieu a placés, mais pas plantés, dans le jardin. 
  
81-3 L’AGE DE L’EGLISE D’EPHESE  -  EXPOSE  CHAP. 3  Avez-vous 

saisi maintenant ? Revoilà ces jumeaux. Revoilà ces deux arbres, qui 
poussent côte à côte dans la même terre,  qui ont part à la même nourriture, 
qui boivent la même pluie, et qui tirent profit du même soleil. Seulement, ils 
proviennent de deux semences DIFFERENTES. L’un des deux arbres est 



POUR la Parole de Dieu, exactement telle que Dieu l’adonnée ; il l’aime et y 
obéit. L’autre est issu de la semence qui est anti Parole de Dieu, et qui la 
change là où il veut. Il remplace la vraie Parole vivante par ses propres 
credos et dogmes, exactement comme l’a fait Caïn, qui a fini par tuer Abel. 
Mais ne craint point, petit troupeau. Tenez-vous-en à la Parole. Gardez cette 
Parole entre vous et le diable. Eve n’a pas fait cela, et elle a échoué. Et 
quand l’Eglise cesse de s’en tenir à la Parole, elle sombre dans les 
profondeurs des ténèbres de Satan. 
  
93-2 L’AGE DE L’EGLISE D’EPHESE  -  EXPOSE  CHAP. 3  LA 
RECOMPENSE PROMISE. Apocalypse 2 : 7 « …A celui qui vaincra je 
donnerai à manger de l’Arbre de Vie qui est dans le paradis de Dieu. » Voilà 
la récompense future de tous les vainqueurs de tous les âges. Quand le 
dernier appel au combat aura retenti, quand nous aurons déposé notre 
armure, alors nous nous reposeront dans le Paradis de Dieu, et l’Arbre de  
Vie sera notre partage, pour toujours. 
  
« L’Arbre de Vie. » N’est-ce pas une belle expression ? Elle est utilisée  trois 
fois dans le Livre de la Genèse et trois fois dans le Livre de l’Apocalypse. Aux 
six endroits, il s’agit du même livre et il représente exactement la même 
chose. 
  
Mais qu’est-ce que l’Arbre de Vie ? Eh bien, avant tout, il nous faut savoir ce 
que représente l’arbre en général. Dans Nombres 24 : 6, en décrivant Israël, 
Balaam a dit qu’ils étaient ‘‘comme des arbres d’aloès que l’Eternel a 
plantés.’’ Partout dans les Ecritures, les arbres représentent des personnes, 
comme dans le Psaume 1. L’Arbre de Vie doit donc être la Personne de Vie, 
qui est Jésus. 
  
Or, dans le Jardin d’Eden, il y avait deux arbres au milieu du jardin. L’un était 
l’Arbre de Vie, et l’autre était l’Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal. 
L’homme vivrait de l’Arbre de Vie, mais il ne devait pas toucher à l’autre 
arbre, sous peine de mourir. Mais l’homme a quand même pris de l’autre 
arbre, et en ce moment-là, la mort est entrée en lui par le péché, et il était 
dorénavant séparé de Dieu. 
  
Or, cet Arbre, là-bas en Eden, cet Arbre qui était la source de la vie, c’était 
Jésus. Dans Jean, chapitres 6 à 8, Jésus se présente Lui-même comme la 
source de la source de la vie éternelle. Il S’est appelé le Pain du ciel. Il a 
parlé de Se donner Lui-même et Il a dit que si un homme mangeait de Lui, il 
ne mourrait jamais. Il a proclamé qu’IL connaissait Abraham, et qu’avant 
Abraham, Il ETAIT. Il a prophétisé qu’II leur donnerait Lui-même de l’eau vive, 
et que si quelqu’un en buvait, il n’aurait jamais soif, mais qu’il vivrait 
éternellement. Il S’est montré comme le GRAND JE SUIS. Il est le Pain de 
Vie, la source de Vie, l’Eternel, l’ARBRE DE VIE. Il était là-bas en Eden au 
milieu du jardin, tout comme il sera au milieu du Paradis de Dieu. 
  
Certains pensent que les deux arbres du jardin n'étaient que deux arbres 

semblables aux autres arbres que Dieu avait placés dans le jardin. Mais ceux 

qui étudient attentivement la Bible savent qu'il n'en est pas ainsi. Quand Jean-



Baptiste a crié que la cognée était mise à la racine de tous les arbres, il ne 

parlait pas simplement des arbres naturels, mais des principes spirituels. Or, 

dans 1 Jean 5.11, il est dit : "Et voici ce TÉMOIGNAGE, c'est que Dieu nous a 

donné la vie éternelle, et que cette vie est dans Son Fils." Jésus a dit dans 

Jean 5 : 40 : "Et vous ne voulez pas venir à Moi pour avoir la vie !" Ainsi, le 

témoignage, la Parole de Dieu, dit en termes tout à fait clairs que LA VIE, LA 

VIE ETERNELLE est dans le Fils. Elle n'est nulle part ailleurs. I Jean 5 : 12 : 

"Celui qui a le Fils a la VIE; celui qui  n'a pas le Fils de Dieu n'a PAS la Vie." 

Or, puisque ce témoignage ne peut pas changer, qu'on ne peut rien en 

retrancher ni rien y ajouter, le fait demeure donc que LA VIE EST DANS LE 

FILS... Par conséquent, L'ARBRE DU JARDIN, C'EST FORCÉMENT JÉSUS. 

  

Bien. Si l'Arbre de Vie est une personne, l'Arbre de la Connaissance du Bien 

et du Mal est AUSSI une personne. Il ne peut pas en être autrement. Ainsi, le 

Juste et le Malin se trouvaient là, côte à côte au milieu du jardin d'Eden. 

Ezéchiel 28 :13a : "Toi, (Satan) tu étais en Éden, le jardin de Dieu." 

  

C'est ici que nous recevons la vraie révélation de la "semence du serpent". 

Voici ce qui s'est réellement passé dans le jardin d'Éden. La Parole dit qu'Eve 

a été séduite par le serpent.  Elle a été séduite au plein sens du terme par le 

serpent. Dans Genèse 3 : 1 il est dit : "Le serpent était le plus rusé de tous les 

animaux des champs, que l'Eternel Dieu avait faits." Cet animal était si proche 

de l'être humain (tout en étant un pur animal) qu'il pouvait raisonner et parler. 

C'était un animal vertical, et il était entre le chimpanzé et l'homme, mais plus 

proche de l'homme. Il était si proche de l'être humain que sa semence pouvait 

se croiser, et s'est croisée avec celle de la femme, ce qui l'a fait concevoir. 

Quand ceci s'est produit, Dieu a maudit le serpent. Il a changé chaque os du 

corps du serpent pour l'obliger à ramper comme un reptile. La science peut 

essayer tant qu'elle voudra, elle ne trouvera pas le chaînon manquant. Dieu  a 

vu à cela. Comme l'homme est intelligent, il voit qu'il y a un lien entre l'homme 

et l'animal, et il essaie de l'expliquer par l'évolution. Il n'y a pas d'évolution. 

Mais il est vrai que l'homme et l'animal se sont croisés. C'est là un des 

mystères de Dieu qui étaient restés cachés, mais le voici révélé. C'est arrivé 

là-bas, au milieu de l'Eden, quand Eve s'est détournée de la Vie pour 

accepter la Mort. 

  

Remarquez ce que Dieu leur a dit dans le jardin. Genèse 3.15 : "Et Je mettrai 

inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa Postérité : Celle-ci 

t'écrasera la tête, et tu Lui blesseras le talon." Si nous acceptons la Parole qui 

dit que la femme avait une Semence, alors le serpent devait, lui aussi, avoir 



eu une semence. Si la Semence de la femme était un enfant mâle conçu sans 

l'homme, alors la semence du serpent doit correspondre au même modèle, 

c'est-à-dire qu'un autre enfant mâle doit naître sans l'intervention d'un 

homme. Aucun étudiant de la Bible n'ignore que la Semence de la femme 

était le Christ, qui est venu au moyen de Dieu, sans relation charnelle 

humaine. Il est également bien connu que l'annonce disant que la tête du 

serpent allait être écrasée était en réalité une prophétie qui concernait ce que 

Christ allait accomplir contre Satan à la croix. C'est à la croix que Christ allait 

écraser la tête de Satan, alors que Satan meurtrirait le talon du Seigneur. 

  

Ce passage de l'Ecriture est la révélation qui montre comment la semence 

littérale du serpent a été mise en terre, de même que nous avons le récit de 

Luc 1 : 26-35, où il est exposé avec précision comment la Semence de la 

femme a été manifestée physiquement sans l'intervention d'un homme. "Au 

sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, 

appelée Nazareth, auprès d'une vierge fiancée à un homme de la maison de 

David, nommé Joseph. Le nom de la vierge était Marie. L'ange entra chez 

elle, et dit : Je te salue, toi à qui une grâce a été faite; le Seigneur est avec toi. 

Troublée par cette parole, Marie se demandait ce que pouvait signifier une 

telle salutation. L'ange lui dit : Ne crains point, Marie; car tu as trouvé grâce 

devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un Fils, et tu Lui 

donneras le Nom de JESUS. Il sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut, et 

le Seigneur Dieu Lui donnera le trône de David, Son père. Il régnera sur la 

maison de Jacob éternellement, et Son règne n'aura point de fin. Marie dit à 

l'ange : Comment cela se fera-t-il, puisque je ne connais point d'homme ? 

L'ange lui répondit : Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-

Haut te couvrira de Son ombre. C'est pourquoi le Saint Enfant qui naîtra de toi 

sera appelé Fils de Dieu.’’ Tout comme la Semence de la femme était 

littéralement Dieu qui S'est reproduit dans la chair humaine, de même la 

semence du serpent est précisément le moyen que Satan a trouvé pour 

s'introduire dans la race humaine. Il était impossible à Satan (qui n'est qu'un 

être-esprit CRÉÉ) de se reproduire de la manière dont Dieu s'est reproduit. La 

Genèse nous raconte donc comment il a produit sa semence et s'est introduit, 

ou injecté, dans la race humaine. Souvenez-vous aussi que Satan est appelé 

le "serpent". C'est de sa semence, ou de ce qui a été injecté de lui dans la 

race humaine, que nous parlons. 

  

Avant même qu'Adam ait une connaissance charnelle d'Eve, le serpent l'avait 

précédé. Et c'est Caïn qui est né de cette relation. Caïn était du (né du, conçu 

par le) "Malin". I Jean 3.12. Le Saint-Esprit dans Jean ne pourrait pas appeler 



Adam "le Malin" (ce qu'il serait s'il avait été le père de Caïn) à un endroit, et à 

un autre endroit appeler Adam le "Fils de Dieu", ce qu'il était par création. Luc 

3 : 38. Caïn avait le caractère de son père : un agent de mort, un meurtrier. 

Son attitude de défi devant Dieu, quand il s'est trouvé devant le Tout-Puissant 

dans Genèse 4 : 5,9,13 et 14 montre qu'il avait des caractéristiques 

absolument inhumaines, et elle semble même dépasser tout ce qui ressort 

des récits que l'Ecriture nous donne des confrontations entre Satan et Dieu. 

"Mais Il ne porta pas un regard favorable sur Caïn et sur son offrande. Caïn 

fut très irrité, et son visage fut abattu. L'Eternel dit à Caïn : Où est ton frère 

Abel ? Il répondit : Je ne sais pas; suis-je le gardien de mon frère ? Caïn dit à 

l'Eternel : Mon châtiment est trop grand pour être supporté. Voici, Tu me 

chasses aujourd'hui de cette terre; je serai caché loin de Ta face, je serai 

errant et vagabond sur la terre, et quiconque me trouvera me tuera." 

  

Remarquez la façon exacte dont Dieu expose le récit de la naissance de 

Caïn, d'Abel et de Seth. Genèse 4 :1 : "Adam connut Eve, sa femme; elle 

conçut, et enfanta Caïn, et elle dit : J'ai formé un homme, avec l'aide de 

l'Eternel. Elle enfanta encore son frère Abel." Genèse 4 :25 : "Adam connut 

encore sa femme; elle enfanta un fils, et l'appela du nom de Seth..." Il y a 

TROIS fils nés de DEUX actes de connaissance charnelle accomplis par 

Adam. Comme la Bible est la Parole de Dieu exacte et parfaite, ceci n'est pas 

une erreur, mais plutôt un récit destiné à nous éclairer. Puisque TROIS fils 

sont nés de DEUX actes d'Adam, nous savons AVEC CERTITUDE que L'UN 

de ces trois N'ETAIT PAS le fils d'Adam. Dieu donne le récit exactement de 

cette manière pour nous montrer quelque chose. La vérité de cela, c'est 

qu'Eve avait dans son sein DEUX fils (des jumeaux) de deux fécondations 

DISTINCTES. Elle portait des jumeaux, la conception de Caïn ayant eu lieu 

un peu avant celle d'Abel. Vous voyez : de nouveau ces JUMEAUX. Un type 

parfait, comme toujours. Pour ceux qui pensent que ce n'est pas possible, 

sachez que les dossiers médicaux sont remplis de cas de femmes qui ont 

porté des jumeaux issus d'ovules distincts et d'inséminations séparées, la 

fécondation de chaque ovule ayant eu lieu à des jours d'intervalle. DE PLUS, 

certains des dossiers montrent que les jumeaux avaient des pères différents. 

Récemment, le monde entier a entendu parler d'une mère norvégienne qui 

avait intenté un procès à son mari pour obtenir une pension pour elle-même 

et pour ses deux jumeaux, dont l'un était blanc et elle-même et pour ses deux 

jumeaux, dont l'un était blanc et l'autre noir. Elle a admis avoir eu un amant 

noir. Les deux enfants avaient été conçus à trois semaines d'intervalle. A 

Beaumont, au Texas, en 1963, les dossiers nous fournissent encore un 

exemple de naissances multiples, dont les fécondations avaient eu lieu à 



plusieurs jours d'intervalle - si bien que la mère avait failli mourir avec l'un des 

enfants lors de l'accouchement. 

  

Mais pourquoi fallait-il qu'il en soit ainsi ? Pourquoi la semence du serpent 

devait-elle venir de cette façon ? L'homme avait été créé pour Dieu. L'homme 

devait être le temple de Dieu. Le lieu du repos de Dieu (le Saint-Esprit) était 

l'homme, le temps. Actes 7 : 46-51 : "David trouva grâce devant Dieu, et 

demanda d'élever une demeure pour le Dieu de Jacob; et ce fut Salomon qui 

Lui bâtit une maison. Mais le Très-Haut n'habite pas dans ce qui est fait de 

main d'homme, comme dit le prophète : Le ciel est Mon trône, et la terre Mon 

marchepied. Quelle maison Me bâtirez-vous, dit le Seigneur, ou quel sera le 

lieu de Mon repos ? N'est-ce pas Ma main qui a fait toutes ces choses ?... 

Hommes au cou raide, incirconcis de cœur et d'oreilles ! Vous vous opposez 

toujours au Saint-Esprit. Ce que vos pères ont été, vous l'êtes aussi." Satan a 

toujours su cela. Lui aussi veut habiter dans l'homme, comme Dieu le fait. 

Mais Dieu s'est réservé ce droit pour Lui-même. Satan ne peut pas faire cela. 

Dieu seul est apparu dans une chair humaine. Satan ne pouvait pas et ne 

peut pas faire cela. Il n'a pas le pouvoir de créer. La seule façon pour Satan 

d'accomplir ce qu'il voulait faire était d'entrer dans le serpent en Eden, tout 

comme il est entré dans les pourceaux à Gadara par le moyen de mauvais 

esprits. Dieu n'entre pas dans les animaux, mais Satan peut le faire, et il le 

fait pour arriver à ses fins. Il ne pouvait pas avoir un enfant d'Eve directement, 

comme Dieu l'a fait avec Marie. Il est donc entré dans le serpent, puis il a 

séduit Eve. Il l'a séduite, et à travers elle Satan a eu, indirectement, un enfant. 

Caïn avait toutes les caractéristiques spirituelles de Satan et toutes les 

caractéristiques animales (sensuelles, charnelles) du serpent. Rien d'étonnant 

à ce que le Saint-Esprit ait dit que Caïn était du malin. Il l'était effectivement. 

  

Je voudrais maintenant examiner certaines preuves que nous avons de 

l'affinité évidente qui existe entre l'homme et l'animal. C'est un fait physique. 

Savez-vous qu'on peut prendre les cellules embryonnaires d'un fœtus avant 

sa naissance et les injecter dans un être humain ? A ce moment-là, les 

cellules de la thyroïde se dirigeront tout droit vers la thyroïde humaine, les 

cellules rénales iront droit vers les reins humains. Vous rendez-vous compte 

combien c'est extraordinaire ? Il y a une intelligence qui conduit ces cellules 

animales exactement au bon endroit. Cette intelligence accepte ces cellules 

et les met exactement au bon endroit. Il y a une affinité entre l'animal et 

l'homme. Ils ne peuvent pas se croiser et se reproduire. On a essayé de le 

faire. Mais dans le jardin d'Eden, le croisement a bien eu lieu, et l'affinité 

chimique qui subsiste encore aujourd'hui en est la preuve. C'est qu'en Eden, 



le serpent était un être vertical. Il était proche de l'homme. Il était presque un 

homme. Satan a profité des caractéristiques physiques du serpent afin de 

l'utiliser pour séduire Eve. Ensuite, Dieu a détruit cette forme de serpent. 

Aucune autre bête ne peut se croiser avec l'homme. Mais l'affinité est 

présente. 

  

Arrivés là où nous en sommes, je voudrais fixer votre attention sur ce sujet, 

pour que vous puissiez voir pourquoi il nous était nécessaire d'aborder la 

"doctrine de la semence du serpent" comme je l'ai fait. Nous commençons 

avec le fait qu'il y avait DEUX arbres au milieu du jardin. L'Arbre de Vie était 

Jésus. L'autre arbre est incontestablement Satan, à cause de ce qui est issu 

du fruit de cet arbre. Nous savons donc maintenant que chacun de ces deux 

arbres avait un rapport avec l'homme, sans quoi ils n'auraient jamais été 

placés là. Ils devaient avoir un rôle à jouer dans le plan et le dessein 

souverain de Dieu, dans leur rapport avec l'humanité et avec Lui-même, sinon 

nous ne pourrions jamais affirmer que Dieu est omniscient. Jusqu'ici, tout ceci 

est vrai, n'est-ce pas ? Or, la Parole affirme très clairement que dès AVANT la 

fondation du monde, le dessein de Dieu était de partager Sa Vie Eternelle 

avec l'homme. Ephésiens 1 : 4-11 : "En Lui Dieu nous a élus avant la 

fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant 

Lui, nous ayant prédestinés dans Son amour à être Ses enfants d'adoption 

par Jésus-Christ, selon le bon plaisir de Sa volonté, à la louange de la gloire 

de Sa grâce qu'Il nous a accordée en Son bien-aimé. En Lui nous avons la 

rédemption par Son sang, la rémission des péchés, selon la richesse de Sa 

grâce, que Dieu a répandue abondamment sur nous par toute espèce de 

sagesse et d'intelligence, nous faisant connaître le mystère de Sa volonté, 

selon le bienveillant dessein qu'Il avait formé en Lui-même, pour le mettre à 

exécution lorsque les temps seraient accomplis, de réunir toutes choses en 

Christ, celles qui sont dans les cieux et celles qui sont sur la terre. En Lui 

nous sommes aussi devenus héritiers, ayant été prédestinés suivant la 

résolution de Celui qui opère toutes choses d'après le conseil de Sa volonté." 

Apocalypse 13.8 : "Et tous les habitants de la terre l'adoreront (Satan), ceux 

dont le nom n'a pas été écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau qui a été 

immolé dès la fondation du monde." Mais cette Vie ne pouvait pas être 

partagée, et n'allait pas être partagée d'une autre façon que par le moyen de 

"Dieu manifesté dans la chair". C'était une partie de Son dessein éternel, 

prédestiné. Ce plan devait servir à la louange de la gloire de Sa grâce. C'était 

le plan de la Rédemption. C'était le plan du Salut. Maintenant écoutez bien : 

"Comme Dieu était un Sauveur, Il devait nécessairement prédestiner un 

homme qui ait besoin de salut, afin d'avoir ainsi une raison d'être et un but". 



C'est tout à fait exact, et il y a de nombreux passages de l'Ecriture qui le 

démontrent, comme le verset très significatif de Romains 11 : 36 : "C'est de 

Lui, par Lui, et pour Lui que sont TOUTES CHOSES. A Lui la GLOIRE dans 

tous les siècles ! Amen!" L'homme ne pouvait pas venir directement prendre 

de l'Arbre de Vie qui était au milieu du jardin. La Vie Eternelle de cet Arbre 

devait d'abord devenir chair. Mais avant que Dieu puisse relever et sauver un 

pécheur, il fallait qu'Il ait un pécheur à relever et à sauver. Il fallait que 

l'homme tombe. La chute, dont Satan allait être la cause, devait être 

provoquée au moyen de la chair. Satan, lui aussi, devait venir à travers la 

chair. Seulement, Satan ne pouvait pas venir à travers la chair humaine pour 

provoquer la chute, comme Christ allait venir dans la chair humaine pour 

rétablir ceux qui seraient tombés. Mais il y avait un animal, le serpent, qui était 

tellement proche de l'homme que Satan pouvait atteindre cet animal, et à 

travers cet animal atteindre la chair humaine pour provoquer la chute. Il allait 

ainsi s'injecter dans la race humaine, comme Jésus allait un jour venir 

S'injecter dans la race humaine, dans des corps humains, au point même qu'à 

la résurrection nous aurons des corps semblables à Son corps glorifié. Ainsi, 

ce que Dieu a accompli ici dans le jardin, c'était Son plan qu'Il avait 

prédestiné. Et une fois que Satan avait exécuté ce qui était nécessaire pour 

l'accomplissement du dessein de Dieu, l'homme n'avait plus accès à l'Arbre 

de Vie dans le jardin. Non, assurément. Ce n'était pas le moment. Mais un 

animal (la chute n'avait-elle pas été provoquée par un animal ? qu'une vie 

animale soit donc offerte) a été pris, son sang a été versé, et ensuite Dieu 

était de nouveau en communion avec l'homme. Ensuite, un jour devait venir 

où Dieu apparaîtrait dans la chair et, au moyen de Son humiliation, Il 

rétablirait l'homme déchu et le rendrait participant de cette Vie Eternelle. Une 

fois que vous voyez ceci, vous comprenez la semence du serpent, et vous 

savez que ce n'est pas une pomme qu'Eve a mangée. Non, il s'agissait de la 

dégradation de l'humanité par un croisement de semences. 

  

Or, je sais qu'en donnant la réponse à une question, une autre question peut 

se poser, aussi les gens me demandent-ils : "Si Eve est tombée de cette 

façon, qu'a fait Adam, puisque Dieu rejette la responsabilité sur Adam ?" C'est 

simple. La Parole de Dieu est établie à toujours dans les cieux. Avant que la 

moindre particule de poussière d'étoile soit formée, cette Parole (la loi de 

Dieu) existait, EXACTEMENT TELLE QU'ELLE EST ECRITE DANS NOS 

BIBLES. Or, la Parole nous enseigne que si une femme quitte son mari et 

qu'elle va avec un autre homme, elle est une femme adultère, elle n'est plus 

mariée, et le mari ne doit pas la reprendre. Cette Parole était tout aussi vraie 

en Eden qu'elle l'était quand Moïse l'a écrite dans la loi. La Parole ne peut pas 



changer. Adam a repris Eve. Il savait exactement ce qu'il faisait, mais il l'a fait 

quand même. Elle était une partie de lui, et il était prêt à endosser sur lui sa 

responsabilité à elle. Il ne voulait pas la laisser tomber. 

Alors, Eve a conçu de lui. Il savait qu'elle concevrait. Il savait exactement ce 

qui allait arriver à la race humaine, et il a livré la race humaine au péché pour 

avoir Eve, parce qu'il l'aimait. 

  

Ainsi, ces deux fils sont nés. Des fils qui allaient être les pères de la race 

humaine déjà polluée. Et que dit le récit à leur sujet ? Lisez le récit. Jude 14 : 

"Enoch, le septième depuis Adam, a prophétisé..." Genèse 5 est le chapitre 

de la généalogie d'Enoch. Voici comment il expose cette généalogie : 1. 

Adam; 2. Seth; 3. Enosch; 4. Kénan; 5. Mahalaleel;  6. Jéred; 7. Enoch. 

Remarquez qu'il  n'est pas fait mention de Caïn. La lignée d'Adam passe par 

Seth. Si Caïn avait été l'enfant d'Adam, la loi du droit d'aînesse aurait donné 

le droit de lignage à Caïn. Notez bien aussi que dans Genèse 5 : 3, il est dit 

qu'"Adam, âgé de cent trente ans, engendra un fils à sa ressemblance, selon 

son image, et il lui donna le nom de Seth". Il n'est dit nulle part que Caïn était 

à la ressemblance d'Adam, et pourtant il aurait dû l'être s'il avait été son fils, 

car, d'après la loi de la reproduction, chacun doit immanquablement produire 

à sa ressemblance. Nous devons également porter attention au fait que dans 

les deux généalogies, de la Genèse et de Luc, Caïn est omis. Si Caïn avait 

été le fils d'Adam, il serait dit de lui quelque part : "Caïn, fils d'Adam, fils de 

Dieu." La Bible ne dit pas cela, car elle NE PEUT PAS le dire. 

  

Bien sûr, depuis longtemps, les spécialistes de la Bible ont établi deux lignées 

d'hommes : une lignée sainte par Seth et une lignée impie fondée par Caïn. 

Et il est étrange, mais vrai, que ces spécialistes ne nous ont jamais dit 

comment il se fait que Caïn était le genre de personnage qu'il était, alors 

qu'Abel et Seth étaient de la lignée spirituelle et sainte. En fait, Caïn aurait dû 

être spirituel, Abel moins spirituel, Seth encore moins, et ainsi de suite, 

puisque chaque génération successive s'est de plus en plus éloignée de Dieu. 

Mais au contraire, aucune description n'a jamais présenté un homme aussi 

méchant que Caïn, car celui-ci s'oppose violemment à Dieu et à la Parole. 

  

Sachez bien ceci : l'Ecriture ne joue pas avec les mots. Tout ce qui se trouve 

dans le Récit s'y trouve pour que les yeux oints le voient. C'est là dans un but. 

Dans cette Parole il est dit, dans Genèse 3.20 : "Adam donna à sa femme le 

nom d'Eve : car elle a été la mère de tous les vivants." Mais aucun passage 

de l'Ecriture ne dit qu'Adam est le père de tous les vivants. S'il ne faut pas voir 

cette implication dans Genèse 3.20, alors pourquoi serait-il mentionné qu'Eve 



est la mère de tous, alors que pas un mot n'est dit d'Adam ? Le fait est que, si 

Eve est bien la mère de tous les vivants, Adam n'est pas le père de tous les 

vivants. 

  

Dans Genèse 4 : 1, Eve a dit : "J'ai formé un homme avec l'aide de l'Eternel." 

Elle n'attribue pas à Adam la paternité de Caïn. Mais dans Genèse 4 : 25, elle 

dit : "... Car Dieu m'a assigné UNE AUTRE semence AU LIEU D'ABEL; car 

Caïn l'a tué" [version Darby-N.D.T.]. Elle ne dit pas que Dieu lui a DONNÉ 

une autre semence - ce qui aurait été Christ, car c'est qui est DONNÉ. Ce fils, 

Seth, a été ASSIGNÉ à la place d'Abel. Elle reconnaît son fils qui est venu 

d'Adam; elle ne reconnaît pas alors Caïn, car il est venu du serpent. Quand 

elle dit UNE AUTRE SEMENCE à la place d'Abel, elle dit que Caïn était 

différent d'Abel, car, s'ils avaient été du même père, elle aurait dû dire : "Il m'a 

été donné PLUS DE SEMENCE". 

  

Je ne crois pas tout ce que je lis, mais il est quand même curieux de voir que 

le numéro de LIFE du 1er mars 1963 rapporte que des psychiatres disent 

exactement la même chose que ce que nous sommes en train de discuter. Je 

sais que tous psychiatres ne sont pas d'accord entre eux, mais voici le point 

de vue avancé : la peur des serpents ne vient pas d'une répulsion consciente 

mais d'une répulsion inconsciente. Si c'était une peur naturelle, les gens 

resteraient également fascinés devant la cage du gorille ou celle du lion. Ce 

sont les pensées de leur inconscient qui les font rester figés devant les 

serpents. Cet attrait des serpents a un côté sexuel inconscient. On constate 

que cela a été le cas à toutes les époques, en voyant que les gens en font 

l'expérience génération après génération. Les serpents ont toujours été et 

seront toujours à la fois repoussants et attirants. Le serpent a toujours 

représenté ce qui est bon et mauvais à la fois. Il a été un symbole phallique à 

toutes les époques. Tout comme il est décrit dans le jardin d'Eden, nous 

voyons que le serpent est la personnification de la passion du mal. 

  

C'est un fait quasi universel parmi les différentes tribus primitives que de voir 

le serpent associé au sexe et souvent adoré en relation avec ce dernier. Les 

études de sexologie le démontrent dans bien des cas. Or, j'aimerais savoir où 

ces gens ont pris cela, puisqu'ils ne sont pas instruits et qu'ils n'ont jamais lu 

la Bible. Pourtant, tout comme l'histoire du déluge est connue dans le monde 

entier, de même cette vérité de la chute de l'homme est connue. Ils ont su ce 

qui s'est passé là-bas, en Eden. 

  



Maintenant quelqu'un me posera cette question : Dieu a-t-Il dit à Eve de 

prendre garde au serpent, de peur que le serpent ne  la séduise ? Ecoutez, 

Dieu n'avait pas besoin de dire quoi que ce soit de ce qui allait arriver. 

Comprenez bien le sens de l'histoire : Il a simplement donné la Parole. Il a dit 

de ne pas avoir part à la CONNAISSANCE. Ayez part à la VIE. LA VIE ETAIT 

LA PAROLE DE DIEU. Elle a permis qu'UNE SEULE PAROLE soit changée, 

et là Satan l'a eue. Dieu aurait pu dire : "Ne cueille pas plus de fruits de cet 

arbre que tu ne peux en manger." Satan pouvait dire : "Ecoute, c'est tout à fait 

vrai, ça. Vois-tu, si tu en cueilles trop, ils vont pourrir. Mais voici une manière 

de conserver le fruit, pour que tu puisses quand même en cueillir autant que 

tu veux. Ainsi, vois-tu, tu pourras faire à la fois ce que tu veux et ce que Dieu 

veut." Là le diable l'aurait eue. Quiconque est coupable envers UN SEUL 

point de la loi a violé TOUTE la loi. Ne plaisantez pas avec cette Parole. C'est 

exactement ce qui est arrivé dans l'Age d'Ephèse, avant qu'il se termine vers 

l'an 170 de notre ère. 

  

Et qu'est-ce que cet arbre a produit ?  L'Arbre de la Connaissance a produit la 

mort. Caïn a tué son frère Abel. Le méchant a tué le juste. Un modèle était 

établi. Ce modèle va se perpétuer jusqu'au rétablissement de toutes choses 

dont ont parlé les prophètes. 

  

L'Arbre de la Connaissance a produit des hommes intelligents, des hommes 

de renom. Mais leurs voies sont les voies de la mort. Le peuple de Dieu est 

simple, mais doué d'une intelligence spirituelle, tourné vers Dieu et vers la 

nature, travaillant la terre calmement, recherchant la vérité plutôt que la 

richesse. La semence du serpent a apporté un commerce formidable, de 

merveilleuses inventions, mais tout cela apporte la mort. Leur poudre à canon 

et leurs bombes atomiques tuent en temps de guerre; et en temps de paix 

leurs inventions mécaniques, comme l'automobile, tuent encore plus de 

monde en temps de paix que les inventions de guerre n'en détruisent en 

périodes de conflits. La mort et la destruction sont le fruit de leurs efforts. 

  

Mais ils sont religieux. Ils croient en Dieu. Ils sont comme leur père, le diable, 

et leur ancêtre, Caïn. Ces derniers croyaient tous les deux en Dieu. Ils vont à 

l'église. Ils se mêlent aux justes comme l'ivraie se mêle au blé. En faisant 

cela, ils sèment la corruption et produisent une religion nicolaïte. Ils répandent 

leur  poison, en faisant  tous les efforts possibles pour arriver à détruire la 

semence de Dieu, tout comme Caïn a tué Abel. La crainte de Dieu n'est pas 

devant leurs yeux. 

  



Mais Dieu ne perd aucun des Siens. Il les garde même dans la mort, et Il a 
promis de les ressusciter au dernier jour. 
  
349-2 L’AGE DE L’EGLISE DE LAODICEE –EXPOSE CHAP 9  Nous 

voyons donc pourquoi il y avait deux vignes, une vraie et une fausse. Nous 
voyons maintenant pourquoi Abraham avait deux fils, l’un selon la chair ( il 
persécutait Isaac ), et l’autre selon la promesse. Nous voyons donc 
maintenant que les mêmes parents ont produit deux  jumeaux, dont l’un 
connaissait et aimait  les choses de Dieu, et l’autre connaissait une bonne 
partie de la même vérité, mais ils n’étaient pas du même Esprit, ce qui fait 
qu’il persécutait le fils élu. Dieu n’a pas reprouvé pour le plaisir de réprouver. 
Il a réprouvé par amour pour les élus. Les élus NE PEUVENT PAS 
PERSECUTER  les élus. Les élus ne peuvent pas faire du mal aux élus. Ce 
sont les réprouvés qui les persécutent et les détruisent. Oh ! Ces réprouvés  
sont religieux. Ils sont intelligents. Ils sont de la lignée de Caïn, de la 
semence du serpent. Ils construisent leurs tours de Babel, ils construisent 
leurs villes, ils construisent leurs empires, et tout cela en invoquant Dieu. Ils 
haïssent la vraie semence, et ils font tout ce qu’ils peuvent ( même au Nom 
du Seigneur ) pour détruire les élus de Dieu. Mais ils sont nécessaires. 
« Qu’est-ce que la balle pour le blé ? » Sans balle, pas de blé. Mais qu’est-ce 
qui arrive, à la balle à la fin ? Elle est brûlée dans un feu qui ne s’éteint pas. 
Et le blé ? Où est-il ? Il est amassé dans Son grenier. Il est là où Lui se 
trouve.  
  
351-2 L’AGE DE L’EGLISE DE LAODICEE –EXPOSE CHAP 9  Oh, élus de 

Dieu, prenez garde. Etudiez attentivement. Faites attention. Travaillez à votre 

salut avec crainte et tremblement. Appuyez-vous sur Dieu, et fortifiez-vous 

par Sa puissance. Votre adversaire, le diable, est en train de rôder comme un 

lion rugissant, cherchant qui il va dévorer. Veillez dans la prière et soyez 

fermes. Nous sommes au temps de la fin. La vraie et la fausse vigne arrivent 

toutes les deux à maturité. Cependant, avant que le blé mûrisse, cette ivraie 

mûre doit être liée pour être brûlée. Vous voyez, ils adhèrent tous au Conseil 

oecuménique des Eglises. C'est là qu'ils sont liés. Bientôt, le blé va être 

engrangé. Mais en ce moment, les deux esprits sont à l’œuvre, dans deux 

vignes. Sortez du milieu de l'ivraie. Commencez à vaincre, pour pouvoir faire 

honneur à votre Seigneur, et pour être dignes de régner et de gouverner avec 

Lui.             
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